La Confédération paysanne ravitaille le personnel du collège de l'Eyrieux en grève

Mathieu Poisson parents d'élèves et animateur du syndicat agricole Confédération paysanne a voulu aider les grévistes.

À ce jour et après la 11° journée nationale de mobilisation et de manifestations contre la retraite à 64 ans, leur volonté est intacte.

Le syndicat a fourni de la nourriture aux professeurs et au personnel gréviste du collège, vendredi 7 avril.

Les produits venaient de plusieurs producteurs pas forcément membres du syndicat. Les artisans boulangers comme Olivier de Saint-Étiennede-Serre, l'épicerie La Chèvre



Plusieurs producteurs ont offert de la nourriture aux grévistes du collège.

et le chou et le magasin de producteurs "Aux sources".

Ce mouvement de solidarité sera étendu aux cheminots de Valence comme au personnel gréviste de la Compagnie nationale du Rhône (CNR).

Nathalie Malet-Torres coor-

dinatrice de l'association La Passerelle des vallées, acteur du développement local a apporté des conserves biologiques solidaires réalisées avec le surplus des agriculteurs. Elle a mis en avant les paniers solidaires disponibles toute l'année avec un prix fixé à l'inscription en fonction des revenus de chacun.

revenus de chacun. Janice, un producteur, épicier a installé une caisse à l'intérieur de son magasin de Saint-Sauveur-de-Montagut pour soutenir le mouvement. Rendez-vous est pris au retour des vacances scolaires. Une assemblée générale est prévue le 24 avril. La mobilisation devrait continuer sous une autre forme pour ne pas priver de cours les élèves. Une caisse de grève a été miss en place.